

LIBERTAD VIGILADA

PÀGINES DE CUL-TURA I INFORMACIÓ QUENERAL

www.drcriminal.es // drcriminal@gmail.com



FOTOFINISH



LOS PUNTOS SOBRE LAS UVES

Bien representados

El pobre Bauzá lo tiene crudo. Le han crecido tanto los enanos en forma de imputado que su código ético ampliado tendrá que ser revisado a la baja. Resulta que como tenga que dimitir todo el que esté imputado (o sea previsible que lo vaya a estar) se queda sin diputados; pero sin diputados y sin sustitutos. La lista que presentó al Parlament de las islas -rematada por el último de la fila, José María Rodríguez- está salpicada (llena, quiero decir) de ese tipo de personajes y no da para reponer diputados.

Los pesemeros con su religión a cuestas, desatendiendo los intereses reales de la ciudadanía; y la sectaria general de la tercera fuerza política holgazaneando cual senador. Da gusto sentirse bien representado.

CANCIONCILLAS SIN INTENCIÓN

Ahora dice el Santo Padre, Benedicto XVI, que en el Portal de Belén no hubo mula y no hubo buey

Eso se viene a sumar a que mago no hubo rey que viniera desde Oriente; desdicha para la grey, que más que nubes vislumbramás de un cumulo nimbo cuando además le aseguran que, existir, no existe el Limbo

¿Y qué es del Juicio Final, el gran dictamen del Fin? ¿Se libraré el Iscariote? ¿Se libraré Urdangarín? Qué sensación da que te quieran empujar ¡es horrible!

VENDO PALACETE

Barcelona, zona noble

buenas vistas
muebles de primera
accesorios reales
pista de paddle
piscina
pista de BALONMANO

4,1 millones de €

FLASHES INFORMATIVOS

Rajoy considera instalar camas en los juzgados

José Ramón Bauzá desmiente que hubieran considerado cerrar el Joan March y el General con los profesionales dentro.

Belén Romana nombrada presidenta del "Banco Malo". Para desempeñar ese puesto sólo contará con un sueldo miserable de 500.000 euros anuales. Algunos expertos creen que la falta de vergüenza es la mar de rentable.

Las empresas de coches de alquiler consideran su traslado a Euskadi para eludir los impuestos de Bauzá. A este paso, no se descarta que también se larguen las empresas dedicadas a fabricar ensaimadas y sobrasada.

El Gobierno dará la residencia española a los extranjeros que adquieran viviendas cuyo valor sea superior a 160.000 euros. Por supuesto, aseguran próximos a Rajoy, esta medida no se aplicará en el caso de que el extranjero sea catalán.

La fiscalía pide dos años de cárcel para un acupuntor coreano acusado de practicar abusos sexuales a una paciente. El acupuntor asegura que usa una técnica muy suave que puede confundirse con caricias. Los expertos creen que es muy posible que la productora de Nacho Vidal compre los derechos de esta historia para hacer una película.

FRASEANDO



SODOMITA PSC

Aurelio Pujol, secretario de CDC y sospechoso de cosas feas, ha dicho: "Entre el PSC y el PSOE hay una relación sodomita". Sin que se sepa quién está delante y quién detrás.



RECONOCER DEUDAS

José María Rodríguez en los juzgados: "Yo no hice pagos a Over ni en negro ni en blanco". Pues entonces les debe pasta.



ALGO COMPLICADO

La arquitecta María Nicolau ha opinado: "Palma podría ser más bonita". Es que más fea, en determinadas zonas, sería muy complicado.



AREAL NO SABE

Fernando Areal, preguntado por dinero negro, contestó: "¿Y eso qué es?". Igual alguien cercano le puede dar pistas rebuscando un poco en el bolso.



ARMENGOL ORIGINAL

Armengol en el debate: "Bauzá obvia los problemas de los isleños". Y eso que se preparó el debate



ENTREVISTA VIRTUAL

Carlos Delgado

“¡Les pondría una querella!”

—¿Qué tal, don Carlos...?

—¡Arriba España!

—Arriba siempre... Que decía yo que ¿qué tal?

—Bien. Hombre, algo preocupado...

—¿Por la situación del turismo, por la crisis?

—¡Qué cuernos por la crisis!

—¿Entonces?

—Hombre, por la foto esa que me han sacado. Que hasta el Wyoming ese la ha tenido que poner para que la vea toda España...

—¡Arriba!

—¡Arriba!

—Yo que usted le ponía una querella, que eso se le da bien.

—Pues no lo descarto, mire usted. Y como siga con el cachondeito igual se la pongo a usted también, por listo.

—Por cierto, no ha estado usted muy listo. Mira que ponerse las pelotas de un ciervo en la cabeza...

—Un ciervo de verdad, ¡eh!

—Bueno, eso no lo sé yo...

—Precisamente por eso es lo de la sangre chorreándote por la frente, para que se vea que es de verdad. De las pelotas de un ciervo de plástico no chorrea nada...

—Claro, claro. Ya lo entiendo.

—Además, cuando me hicieron esa foto yo ni siquiera era conseller...

—Pero era alcalde de Calvià...

—A ver si el alcalde de Calvià no va a poderse poner en la cabeza las pelotas de un ciervo...

—Un alcalde es una dignidad...

—Vaya usted a saber si dignidades mayores, fijese lo que le digo, no se han puesto las pelotas de un elefante en la cabeza...

—Hombre, pues no sé...

—Y ahora que el submarinismo está de moda, vaya usted a saber si no se habrán puesto las pelotas de una ballena encima de la cabeza.

—Al *president* no le habrá gustado nada...

—No sé. Estaba entretenido cuadrando el IVA de la farmacia...

—Fijese que después de lo de Bosch dije yo, de pitorreo: ¡La próxima será Delgado con las pelotas de un ciervo en la cabeza!... ¡Y pam!

—Pues si apostó usted algo ya me está soltando mi parte.

—¿Y cuál será la próxima?

—¿Sansaloni vestido de fallera?

—Es collons de s'ase!

—De s'ase no, des cèrvol.

—O sea que lo próximo un elefante...

—No le digo que no. Es algo tan español...